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Rapporto di minoranza MM 1161 
 
Stanziamento di un credito di 70'000 CHF per l’elaborazione del Piano energetico 
comunale (PECo) 
 
 
Signore e Signori consiglieri comunali, 
 
 
Sabato 12 novembre 2022 ci siamo riuniti su invito del comune di Quinto e di Prato 
Leventina alla Gottardo Area per un Workshop sulla futura aggregazione tra i due comuni 
citati. Oggi, 05 dicembre 2022 vorremmo stanziare un credito per uno studio che sarà fatto 
nel corso del 2023 i risultati li avremo per il 2024. 
Penso di poter affermare che oggi abbiamo come auspicio un’aggregazione dei due 
comuni, che è prevista per il 2025 di conseguenza crediamo che se questo studio debba 
essere fatto, che venga almeno fatto con i due comuni aggregati magari con un 
investimento leggermente maggiore ma con un vero potenziale da sviluppare. 
 
Con questo non siamo contro gli investimenti nel nostro comune come sottointeso da 
qualcuno in commissione, ma sono contro lo sperperare 70mila fr per un progetto a metà. 
 
A seguito di quanto esposto invitiamo, dunque, il lodevole Consiglio Comunale a voler 
rifiutare il MM 1161 così come proposto, con l’auspicio di poterne sviluppare uno nei 
prossimi anni nel futuro comune in modo più attrattivo. 
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